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今元気のない、地域、日本の国のために頑張りましょう！

　皆様、この国難の時期に、30回目
の全国おかみさん交流サミットが無事
に開催されたことを感謝いたしており
ます。30年を振り返ると、いろいろな
ことがありました。我々おかみさん会
は、地域を活性化するということでス
タートしたのですが、地域のみならず
日本全体で、国の宝である子どもたち
を元気に育てられる環境をつくるこ

とも大切だと考えます。私は、これか
らの日本を憂いております。日本人と
しての誇りを持って、日本から世界に
向かってもっと発信していきましょう。
「おかみさん」は漢字で「女将さん」
と書きます。女の「大将」です。この心
意気をもってこれからも、地域のため
に、日本のために力を合わせて頑張っ
てください。

　このコロナ禍、お店や会社は
おかみさんの力でなんとか踏ん
張ってこられたと思います。心
から敬意を表します。

　地域経済の発展、コミュニ
ティの活性化に、全国のおかみ
さんの、益々のご活躍をご祈念
いたします。

清水 志摩子「第30回全国おかみさん交流サミットin 東京 実行委員会」大会会長
NPO法人全国おかみさん会 理事長

［NPO法人全国おかみさん会 総会］

［大会会長挨拶］

［第30回記念 祝辞］

輝かしい30年の歩みを祝い、
女性がもっと輝く時代へ！

REPORT2022 第30回  全国おかみさん交流サミット in 東京

衆議院議員・前経済産業大臣・自由民主党政調会長 

萩生田 光一 様
衆議院議員・経済産業大臣 

西村 康稔 様
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　表題の「ユーザーイン経営」は、あまり聞き慣れないと思います。
まず、「ユーザーイン」とはエンドユーザーに喜ばれるものを、生活
者の代弁者として生活者の求めるものをつくろうということです。商
品開発主導で製造販売を行う「プロダクトアウト」、市場経済を優先
させる「マーケットイン」は、当たり前に行われてきました。しかし、
ユーザーから求められるもののサイクルは短く、ものづくりは10年単
位で変革を迫られます。そこで、ユーザーの求める製品を製造販売し
ていく「ユーザーイン経営」を提唱して実践することに至りました。
　まずは、自分のライフスタイルの中で、何が不足しているかを考え
たところ、家内が好きだった園芸に思い当たりました。当時、園芸用
品は家庭で楽しむには十分ではありませんでした。そこで、植物を育
てやすい、庭をきれいにできる飾れる園芸用品をつくることにしまし
た。さらに、犬や猫の外飼いが一般的だった日本のペット市場を変
えたいと思い、室内用ペット用品を開発しようと思いました。
　園芸用品、ペット用品の卸先は、売り場の広いホームセンターに
しました。前例がなかったので、卸しを通さずオーヤマが直接、製品
を入れました。すると、売上が伸び、日本のガーデニングはオーヤマ
がつくったと言っても過言ではないほど市場が拡大し、併せてペット
ブームをも牽引しました。
　そして、もう一つの転機は、東日本大震災です。オーヤマでも、社

員を3名亡くしています。なんとかして日本の役に立ちたい、日本の
課題をできるだけ解決したいと思いました。例えば、園芸用品とし
てイルミネーションを開発した経験から、60WのLED電球をつくり
ました。従来の電球は、200円程度のところ、大手家電メーカーの
LED電球は5,000～6,000円もするので普及が難しいと思われてい
ました。そこで、当社は購入の翌年から従来の電球より安く済むよう
2,000円のLED電球をつくったところ、省エネ大賞を7年連続受賞す
るに至りました。
　こうして次は家電製品の開発に着手しました。大手メーカーから人
材を入れて、安くて使い勝手のよい家電製品を普及させようと考えま
した。生活者を豊かにする視点から、パックのご飯を生産販売する一
方で炊飯器もつくっています。どちらも使ってもらえます。特にパック
ご飯はこのコロナ禍で大売れしています。 
　市場は変化が激しいものです。業種や業態は常に変えていかなけ
ればいけません。生活者が何を求めているかを常に考え、変化してい
くのが「ユーザーイン経営」なのです。

第一部・基調講演

アイリスオーヤマ株式会社代表取締役会長 

　　　　　 大山 健太郎 氏  

 「ユーザーイン経営」

北海道北見おかみさん会

富山氷見凰の会

松本おかみさん会宮城おかみさん会

女性経営者クラブさくら会 和歌山おかみさん会

千葉おかみさん会日本橋おかみさん会 宮崎おかみさん会、 串間おかみさん会、
宮崎北ひむかおかみさん会、
宮崎南ひむかおかみさん会

参加おかみさん会による活動報告
おかみさん会の皆様が登壇。元気いっぱいに、地元での活動を報告されました。
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第一部・トークセッション

「女性が輝き続ける秘訣とは !」

久喜おかみさん会

さいたまおかみさん会

浜松おかみさん会

川越おかみさん会

熊谷おかみさん会

清水:本日のゲストは、おかみさん交流サミット30回記念に相応しい
方をということで、皆 様よくご存知の、女優の浅丘ルリ子さんをお招
きいたしました。映画の「男はつらいよ」シリーズで共演された、あの
お芝居の上手な寅さんこと渥美清さんから、もう一度共演したい女優
さんとしてお名前があがったほどの名女優さんです。
清水:映画界に入ったきっかけはどのようなことでしょうか? 
浅丘:1954年に読売新聞に掲載されていた小説「緑はるかに」(北条
誠・原作)が日活で映画化されるということで、一般公募されたヒロイ
ンのルリ子役に応募しました。審査員に、小説の挿絵を描かれていた
中原淳一さんがいらして、私を一目見るなり、私の髪を短く切って、目
のまわりを黒くしたんです。そうしたら、挿絵のルリ子そっくりになっ
て、他にもきれいな方がたくさんいたんですけれど、私がルリ子役に選
ばれることになりました。
清水:浅丘さんがまた共演したいと思われる俳優さんはどなたですか? 
浅丘:52歳でお亡くなりになった石原裕次郎さんです。何を演じられて
も、「大スター」石原裕次郎さんで、存在感がありました。裕次郎さん
のまわりには自然に多くの男の方が集まっていました。裕次郎さんか
ら電話がかかってきて、「今から来ないか」と呼ばれて行くとまわりに
はいっぱい人がいるということがよくありました。
清水:今後、何か目標はありますか?
浅丘:もう一回、「やすらぎの郷 」みたいなドラマをやりたいですね。
だって、みんな(共演の俳優さん)いなくなっちゃうから。
清水:そういえば、「やすらぎの郷」では、お別れになった元ご主人 (石

<ゲスト> 女優 浅丘 ルリ子 氏
<コーディネーター>  NPO法人全国おかみさん会理事長 
　　　　 清水 志摩子

坂浩二さん)と共演されていますね。抵抗はなかったのでしょうか? 
浅丘:彼とは、お別れしてから全く連絡をとっていませんでしたが、脚
本家の倉本聰さんから「面白いドラマをやるから」とお知らせいただい
て、「やります」とお返事してから台本を見たらお名前があるので驚き
ましたけど、「いいわよ」とお引き受けしました。石坂さん は結婚して
も私に女優を続けさせてくれて、いろいろ学ばせてくれた方で、大変感
謝をしております。 
清水:お歳を重ねられた今でも、大変お美しくていらっしゃいますが、
美しさの秘訣はなんでしょうか? 
浅丘:お忙しい皆様も、時には暇な時間があるかと思います。私はそん
な時、映画を見たり音楽を聴いたりしています。お化粧は面倒くさいと
思いますが、しっかりした方がいいですね。私、今日は皆様にお会いす
るので、少々厚めに舞台用のメイクをしております。舞台といえば、私
の初舞台は38歳だったんです。蜷川幸雄さん演出「ノートルダム・ド・
パリ」(ビクトル・ユーゴー・作)のエスメラルダ役でした。それまで私は
舞台をずっとお断りしてきたんですが、蜷川さんから「是非に」と言わ
れて出ることにしました。その後いくつもの舞台に出ましたが、お客
様がわざわざ足を運んでくださるので休めないですよね。熱があって
ボーッとしても舞台に立ちました。体力的にとても大変なのですが、ま
たぜひ、舞台に立ちたいです。 
清水:浅丘さんの舞台、皆さん観たいですよね!その時は必ず伺います。
本日は誠にありがとうご
ざいました。

参加おかみさん会による活動報告



久しぶりに全国のおかみさんが顔を合わせて
話の花が咲きました。
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第二部・交流会パーティー

参議院議員 有村 治子 様

乾杯のご発声（衆議院議員 柴山 昌彦 様）

衆議院議員 柴山 昌彦 様

参議院議員 片山 さつき 様

衆議院議員 三ッ林 裕巳 様

参議院議員 矢倉 克夫 様

衆議院議員 中野 英幸 様

（参議院議員 古川 俊治 様 代理） 池上 聡 様

衆議院議員 斎藤 健 様
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第二部・交流会パーティー
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事務局：埼玉県さいたま市大宮区東町2-204　㈱清水園　TEL048-643-1234　FAX048-645-4321　

第30回全国おかみさん交流サミット in 東京 実行委員会

第二部・交流会パーティー

エクスカーション
○歌舞伎 八月納涼歌舞伎観賞ツアー
○宮崎県おかみさん会連合会主催特別公演ツアー 

閉会挨拶　NPO法人全国おかみさん会
副理事長 栗原裕子

次回開催地発表　
宮城おかみさん会会長 平賀ノブ

埼玉新聞
2022.08.26

新聞で紹介されました！
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